
Pièces 10 Pièces

Superficie 319 m²

Référence W-02ORK2

Prix 5 700 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Dans le  secteur  recherché du Cap d'Antibes,  et  proche des plages,  superbe villa

de  10  pièces  entièrement  rénovée  aux  prestations  luxueuses.Implantée  sur  un

terrain  paysager  de  1315  m²  avec  piscine,  elle  offre  en  rez-de-chaussée  :  un

salon-salle  à  manger  avec  cave  à  vins  donnant  sur  la  terrasse,  une  très  belle

cuisine  équipée,  une  buanderie,  des  WC  invités  ainsi  qu'une  chambre  avec  salle

d'eau/WC et bureau.Au 1er étage : une chambre de maître avec salle de bains et

dressing,  3  chambres  avec  chacune  sa  salle  d'eau  attenante  et  WC

indépendants.Au niveau inférieur : salle de cinéma, salle de ...

In the sought-after area of the Cap d'Antibes, and close to the beach, stunning 10

room  villa  totally  renovated  with  premium  fittings.Set  on  landscaped  grounds  of

1315 sqm with  swimming pool,  on  the  ground floor  it  offers:  a  living-dining  room

with  wine  cellar  giving  onto  the  terrace,  a  beautiful  equipped  kitchen,  a  laundry

room,  guest  toilets  and also a  bedroom with  shower  room/WC and office.On the

upper level: a master bedroom with bathroom and dressing room, 3 bedrooms with

their  own  shower  rooms  and  independent  WC.On  the  lower  level:  movie  room,

fitness room, sauna/hammam and double ...

ENGEL & VÖLKERS
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